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MEMORANDUM CR-MFMM Nrc'• 047-DSP-2017-2018 

DE MARIO FIDEL MANTILLA MEDINA 
Congresista de la República CONGRESO DE LA R 

RECIBI 
A JOSE CEVASCO PIEDRA 

Oficial Mayor 07 FEB 

ASUNTO Informe semana representación 
Hora: 	.4-1'- 

Firma: 	 
Secretaría de la O 

FECHA 30 de Enero de 2018. A7 ID Aytet 44^.) 9 

Me dirijo a usted para saludarlo y, a la vez, hacerle llegar el informe de mis actividades por 
semana de representación en la región Moquegua correspondiente al mes de Diciembre de 
2017, para su conocimiento y fines pertinentes. 

Se adjunta DVD al presente informe. 

Sin otro particular, hago propicia la oportunidad para renovarle los sentimientos de mi especial 
consideración. 
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INFORME 

REPRESENTACIÓN DICIEMBRE 2017 

  

 

MARTES 26 DE DICIEMBRE 

VISITA AL DESEMBARCADERO PESQUERO ARTESANAL DE ILO 

Por encargo del congresista Mario Mantilla Medina, nos constituimos al 

Desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo, con la finalidad de entrevistarnos con el 

Administrador de dicha institución Sr. Jaime Duarte, para tratar el desarrollo del 

proceso de licitación para la construcción del Desembarcadero Pesquero Artesanal 

de Ilo. 

Al respecto, nos informa que el proceso de Licitación Pública que se venía 

desarrollando por el FONDEPES, ha culminado quedando desierto dicho proceso por 

incumplimiento de requisitos del único postor que quedaba en carrera, por lo que 

están a la espera de que se convoque un nuevo proceso de Adjudicación Directa 

Simplificada. 

Teniendo en cuenta que durante el mes de Diciembre del 2017 se declaró desierta la 

Licitación Pública, el nuevo proceso simplificado debería darse durante el mes de 

Enero-2018, según versión de la autoridad competente del FONDEPES, por lo que 

en este acto el Administrador del Desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo Sr. 

Jaime Duarte solicita el apoyo del Despacho del Congresista Mario Mantilla en la 

gestión del seguimiento del proceso de Adjudicación Directa Simplificada, hasta su 

culminación con el otorgamiento de buena pro. 

El administrador del DPAI realiza la petición de apoyo del Congresista Mantilla, en 

razón de que las actividades del desembarcadero Pesquero Artesanal de Ilo se notan 

desordenadas en cuanto a la atención de las embarcaciones, el comercio de los 

productos hidrobiológicos, el ingreso de los camiones y otros, por lo que es urgente 

el reinicio de los trabajos de construcción del nuevo desembarcadero pesquero 

artesanal de Ilo.   
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MIERCOLES 27 DE DICIEMBRE 

VISITA A LA MUNICIPALIDAD DISTRITAL DEL ALGARROBAL 

Siendo las 11:00 a.m., por encargo del Congresista Mario Mantilla Medina, nos 

constituimos a la Municipalidad Distrital de Algarrobal, con la finalidad de 

entrevistarnos con el Gerente Municipal Arq. Miguel Vargas, a fin de tratar el tema de 

apoyo en gestiones de desarrollo del Turismo en este distrito. 

Dentro del programa de trabajo del Gerente Municipal, nos expresó diversas ideas de 

difusión de los restos arqueológicos y artísticos de la cultura Chiribaya, los cuales a 

la fecha no se han difundido en su verdadera magnitud pese a que en dicho ámbito 

han logrado la construcción de un museo de sitio moderno, donde se pueden 

observar diversos restos como momias, cerámicas y otros. 

Asimismo se debe tener en cuenta que cuentan con las vías de acceso suficiente 

hacia el distrito, lo cual es una ventaja favorable para la recepción de los posibles 

turistas que se podrían convocar con una buena difusión tanto a nivel local, nacional 

e internacional.    
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JUEVES 28 DE DICIEMBRE 

REUNION CON EL SR. SERGIO NARANJO, MIEMBRO DEL GRUPO DE 

DEMANDANTES CONTRA LA EMPRESA SOUTHERN PERÚ COOPER. 

Según lo programado y por encargo del congresista Mario Mantilla, recibimos en la 

oficina de coordinación de la provincia de Ilo, al sr. Sergio Naranjo, acompañado de 

un grupo de personas quienes son demandantes directos e indirectos (herederos), 

contra la empresa Southern Perú Cooper de Ilo. 

Los mencionados realizan una exposición de su problemática referido a una 

demanda seguida en contra de la empresa S.P.C.C., sobre pago de Acciones 

Laborales, que luego de más de 15 años de litigio consiguieron que mediante 

sentencia de la Corte Suprema de la República, así como un pronunciamiento del 

Tribunal Constitucional, disponiendo a favor de los demandantes el pago de sus 

Acciones Laborales, sin embargo la empresa hasta la fecha se sigue negando al 

cumplimiento de dicho mandato con diferentes argucias legales. 

En este sentido solicitan el apoyo y gestiones del congresista Mantilla para el 

cumplimiento del mandato judicial, por lo que se comprometen a plasmar su pedido 

mediante documento formal y hacerlo llegar al despacho congresal mediante la 

oficina de coordinación.  
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VIERNES 29 DE DICIEMBRE 

VISITA A LA PLAYA PLATANAL CON EL GERENTE REGIONAL DE ENERGIA Y 

MINAS, Y REPRESENTANTE DEL MINISTERIO  

Por encargo del Congresista Mario Mantilla, en horas de la mañana nos constituimos 

a la Playa Platanal del Puerto de Ilo, ubicado por inmediaciones de la carretera 

costanera norte, con la presencia del Ing. Cesar Garnica funcionario del Ministerio de 

Energía y Minas, y los representantes de la Gerencia Regional de Energía y Minas 

de Moquegua. 

El funcionario del Ministerio de Energía y Minas debidamente autorizado mediante 

resolución de la autoridad competente del Ministerio, conjuntamente con los 

funcionarios de la Gerencia de Energía y Minas de Moquegua, nos constituimos al 

lugar donde se realizó la extracción de material de agregado de manera informal, con 

la finalidad de constatar las evidencias de haber extraído un gran cúmulo de arena 

(material de agregado), donde además se observan las huellas de un vehículo que 

aparentemente sirvió de transporte del material extraído. 

Con las evidencias del caso, el funcionario del Ministerio de Energía y Minas indicó 

que realizará el trámite correspondiente para proceder a imponer las sanciones de 

Ley, con lo que concluyó la visita. 
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SABADO 30 DE DICIEMBRE 

VISITA DEL CONGRESISTA MARIO MANTILLA A LOS DISTRITOS DE CARUMAS, 

CUCHUMBAYA, Y SAN CRISTOBAL-CALACOA. 

El congresista Mario Mantilla, fue invitado por los alcaldes de los distritos de 

Carumas, Cuchumbaya y San Cristobal-Calacoa, por lo que se constituyó a los 

mismos, con la finalidad de recoger información respecto a la problemática y 

necesidades propias de cada Distrito, así como para reiterar su compromiso con el 

seguimiento de las gestiones realizadas por el Despacho congresal en la obtención 

de presupuesto para sus diferentes proyectos de inversión pública. 

En dicha visita el congresista Mario Mantilla realiza la felicitación a los alcaldes que 

conjuntamente con él, coordinaron arduamente las gestiones para conseguir el 

presupuesto en favor de los proyectos de inversión pública para cada uno de los 

distritos mencionados, que desde hace mucho tiempo han sido olvidados y 

marginados por el centralismo ya conocido.  
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Dentro de las gestiones más importantes del congresista Mario Mantilla, destacan el 

logro del presupuesto para el PIP del Canal Madre a favor de los pueblos del Distrito 

de San Cristobal-Calacoa y Bellavista, el cual mejorará el desarrollo y calidad de vida 

de sus habitantes, porque podrán contar con agua permanente así como lograr 

diversificar su agricultura y economía, toda vez que solo vivían de las lluvias 

naturales. Así también se tiene la gestión para la búsqueda de presupuesto para el 

Proyecto de Inversión Pública de Pistas y Veredas para Yojo, entre otras gestiones. 

En esta oportunidad, el Congresista fue declarado "Huésped Ilustre" por esos 

pueblos, así de un Reconocimiento por el invalorable apoyo en las gestiones para la 

obtención de presupuesto de los diferentes proyectos de inversión pública de los 

Distritos de Carumas, Cuchumbaya y San Cristobal-Calacoa. 
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